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Verbale del 12 Febbraio 2025 

 

Il giorno 12 Febbraio 2025, alle ore 15:30, in modalità telematica mediante 

piattaforma Google Meet, ha avuto luogo la riunione del Presidio di Qualità (PQA) con il 

seguente OdG: 

 

● Audit con i presidenti dei Corsi di Studio afferenti alla Scuola di Medicina e 

Chirurgia– Discussione SMA 

 

Sono presenti: 

Prof. Pietro Guzzi (coordinatore del PQA), Prof. Gerardo Perozziello (membro del PQA), 

Prof.ssa Flavia Biamonte (membro del PQA), Prof. Francesco Saverio Costanzo (prorettore 

delegato al Sistema AQ) 

 

Presidenti dei CdS: Aida Bianco, Amerigo Giudice, Carlo Cosentino, Camillo Palmieri, Luca 

Gallelli, Concetta Irace, Liana Palermo, Angela Quirino, Luca Steardo, Elena Succurro, Teresa 

Cinzia Arturi, Federico Quinzi, Nicola Marotta (delegato dal Prof Antonio Ammendolia), 

Marianna Milano (delegata dal Prof Mario Cannataro), Simona Raimo. 

 

Responsabile Amministrativo della Scuola di Medicina: Rosa Carla Cartaginese 

 

Risultano assenti giustificati: Dott. Michelino Avolio (membro del PQA), Prof.ssa Anna 

Liberata Melania Sia (membro), i Presidenti dei CdS: Alessandro de Sire, Silvio Simeone, 

Filiberto Serraino, Elisa Mazza, Patrizia Doldo, Gian Pietro Emerenziani 

 

Risultano assenti: Antonio Curcillo, Antonio Aquino, Domenico Lagana, Eugenia Allegra, 

Edoardo Ferlazzo, Teresa Iona, Carmelo Nobile, Paola Valentino, Nicoletta Panto, Franco 

Pucci, Roberta Venturella. 

 

Prende la parola il coordinatore del PQA il quale ricorda a tutti le finalità e le modalità per una 

corretta redazione della SMA secondo le linee guida AVA3. Viene quindi ricordata la necessità 

di: 

- Commentare gli indicatori negativi. A tale proposito viene specificato che i commenti 

devono riportare brevemente gli esiti delle azioni intraprese per le criticità evidenziate 

dalla SMA precedente e le ulteriori azioni da intraprendere per le aree di miglioramento 

evidenziate dalla SMA attuale. Tali azioni devono essere targettate con un preciso 

outcome. Vanno inoltre segnalate le figure responsabili di tali azioni e le relative 



tempistiche. Per le azioni già intraprese è necessario che ci sia tracciabilità attraverso 

documenti che attestino le fasi di proposta e successiva approvazione. 

- Commentare le criticità evidenziate dalle relazioni della CPDS e dal NdV; 

- Delineare l’iter di approvazione del documento. 

 

Si procede, quindi, con un approfondimento degli aspetti di compilazione delle singole SMA 

dei CdS.  

 

Non avendo più nulla da discutere, la seduta è tolta alle ore 16:30 

 

Catanzaro, 12 Febbraio 2025 
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